

# LA COMPETENCIA BRE 'FRACKING'



Una niña enarbola una bandera contra el 'fracking'.

## UN DATO

# 2

### SENTENCIAS

Desde el Gobierno central se recuerda que ya hay dos sentencias judiciales en firme contra decisiones de las comunidades autónomas de La Rioja y Cantabria, que decidieron declarar sus territorios libre de la técnica de extracción hidráulica de hidrocarburos.

### El Post-it



● **Documental.** La plataforma Gure Energia (Plataforma por un nuevo modelo energético en Euskadi) estrenó ayer el documental '#OligopolyOFF' en Vitoria-Gasteiz. El estreno tuvo lugar a las 19.00 horas en el centro cívico Arriaga. La obra presenta un análisis de la realidad energética y las alternativas ciudadanas para un nuevo modelo democrático, ciudadano y sostenible. '#OligopolyOFF' atiende a eventos que van desde las proyecciones de Canarias al tema del 'fracking'.

ordenamiento básico en materia de régimen minero y energético". En esas materias no puede entrar ni el Gobierno Vasco ni cualquier otra comunidad autónoma. Es una competencia exclusiva del Estado y el Estado seguirá adelante con sus proyectos de búsqueda de hidrocarburos desoyendo a las instituciones y a los ciudadanos y sus asociaciones.

Precisamente, la cercanía de las elecciones municipales y forales ha vuelto a situar sobre el tablero político los proyectos de extracción de gas mediante la técnica del fracking que sobrevuelan el territorio, si alguna vez dejaron de estar ahí. Gran parte de la culpa de que esto haya sido así la ha tenido la plataforma que encabeza la oposición a la fractura hidráulica en Euskadi, Fracking ez, que hace apenas tres semanas puso en marcha una campaña para que los alcaldables y los candidatos a las diputaciones se mojen en torno a un tema tan espinoso. En pocos días se conocerán los resultados de Vota Fracking Ez, que así se llama esta iniciativa, y que según los recuentos provisionales de sus impulsores dejará un altísimo porcentaje de adhesiones.

Por otro lado, el número de municipios autoproclamados libres de fracking por la mayoría de sus representantes políticos no para de crecer, con dos de las localidades alavesas más importantes en cuanto a población como últimas exponentes, Audio y Oion. Mikel Otero, portavoz de Fracking Ez Araba, avanzaba a este diario antes de realizar análisis más pormenorizados que la campaña Vota Fracking Ez "constatará una vez más que el rechazo al fracking es completamente masivo y generalizado" en la provincia, viendo la respuesta que ha encontrado entre los distintos representantes políticos. La propuesta, en resumidas cuentas, recoge un compromiso explícito de los candidatos de "impedir" el desarrollo de la extracción de hidrocarburos a través de este método "en la medida de las posibilidades" del cargo al que aspiren en los próximos comicios. ●



Instantánea de una ponencia del congreso en el Palacio Europa. Foto: Efe

## El Congreso de Abogacía evidencia los riesgos de los menores en la Red

El fiscal de Menores del Supremo reclama el llamado derecho al olvido en Internet para jóvenes

**VITORIA** – El fiscal de Sala de Menores del Tribunal Supremo, Javier Huete, alertó ayer de que los menores dan tal importancia a su identidad en Internet que a veces llegan al punto de suicidarse si se suplanta y manifestó la necesidad de garantizar el derecho al olvido de lo que publican en la Red.

Huete participó en la ponencia sobre Tecnología y Derecho, en el XI Congreso Nacional de la Abogacía, que se celebra hasta hoy en Vitoria. El evento gira en torno a la privacidad en Internet versus el derecho a la información.

Si bien tres de los ponentes alertaron sobre los peligros del llamado derecho al olvido en Internet (borrar contenidos de la Red por orden judicial y a petición del afectado), ya que supone una "forma de censura" de nuestra historia, el fiscal matizó que es necesario hacerlo en el caso de los menores.

Y es que, según explicó, los niños no tienen, como los adultos, una doble identidad en Internet y en la vida real, sino que se muestran en la Red tal y como son, sin controlar los contenidos que suben, ya que viven "permanentemente conectados". Por ello, sufren si se manipula, hasta el punto de que "algunos menores han llegado al suicidio porque han perdido su identidad, porque se la han suplantado en Internet", lo que es significativo de "cómo vive un menor su identidad digital frente a un adulto".

En Internet vuelcan toda su privacidad, porque no calculan los límites ni valoran la trascendencia de los datos que introducen, por lo que, según el fiscal, cuando estos menores sean mayores de edad, "habrá cosas que sí se tendrán que eliminar". "El menor no tiene información suficiente, no es conscien-

te de muchas de las cosas que sube a su cuenta, a su perfil, y lo que ha aportado a la red puede volverse contra él; ahí es donde van a generarse muchos problemas de peticiones al respecto", explicó.

Como ejemplo de este problema, puso un caso real de un joven que se quiso presentar a unas elecciones, pero su carrera política se arruinó después de que su expareja aireara en Internet una foto suya en estado de embriaguez de cuando era menor.

El llamado derecho al olvido centró las intervenciones de otros ponentes, como el abogado especializado en Internet Carlos Sánchez, que puso sobre la mesa el conflicto entre la libertad de información y el derecho a la intimidad. "Nos estamos encontrando en España que se está ejerciendo el derecho al olvido contra medios de comunicación para que quiten datos, datos que pertenecen a nuestra memoria histórica", opinó el letrado. – Efe

### ASOCIACIÓN DONANTES DE SANGRE DE ÁLAVA

La Junta Directiva de la Asociación Donantes de Sangre de Álava, con motivo del Día del Donante de Sangre 2015, se complace en anunciar la convocatoria de una ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que tendrá lugar en La Puebla de Arganzón, Treviño, el domingo 7 de junio según el siguiente

#### ORDEN DEL DÍA

- 1.-Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.
- 2.-Informe del Presidente sobre actividad 2014.
- 3.-Informe económico.
- 4.-Presentación de las personas propuestas a la nueva junta, electa en este año.
- 5.-Ruegos y preguntas.
- 6.-Clausura de la asamblea.

*Tocados personalizados*

*Exclusivo's*

Gorbea 40  
Vitoria-Gasteiz  
945 711 047

exclusivosytocados@gmail.com  
www.facebook.com/exclusivosenvitoria

### LAYRO Sociedad Anónima Junta General Ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los accionistas a Junta General Ordinaria que se celebrará en el domicilio social de la compañía, calle Deida número 2 de esta localidad, el día 18 de junio de 2015 a las trece horas en primera convocatoria, y en segunda si procediera, el día siguiente en el mismo lugar y hora, con arreglo al siguiente

#### Orden del día

- Primero.**- Examen y aprobación, en su caso, de las cuentas anuales e informe de gestión correspondientes al ejercicio 2014, de la sociedad y de su grupo consolidado, así como la gestión social del citado ejercicio.
- Segundo.**- Decisión sobre la aplicación del resultado del ejercicio 2014.
- Tercero.**- Ruegos y preguntas.
- Cuarto.**- Lectura y aprobación, si procede, del acta.

De conformidad con lo previsto en la vigente Ley de Sociedades de Capital, se hace constar el derecho que corresponde a todos los accionistas de examinar en el domicilio social, y de pedir la entrega o envío gratuito de toda la documentación que ha de ser sometida a la aprobación de la Junta.

San Román de San Millán (Álava), 30 de abril de 2015  
El Presidente del Consejo de Administración